

Einblicke in die Arbeit einer Behörde

ESCHWEGE. Für Kinder und Jugendliche im Alter von zehn bis 14 Jahren öffnet das Amt für Bodenmanagement Homberg (Efze) in der Außenstelle Eschwege, Goldbachstraße 12 a, am morgigen Donnerstag ab 14 Uhr seine Türen im Rahmen des Projektes „Praxis-Pool Unternehmen – kommen, staunen und entdecken“.

Im Amt für Bodenmanagement werden mit moderner Vermessungs- und Geoinformationstechnik beispielsweise Grundstücke und Gebäude vermessen und dargestellt sowie Landkarten bereitgestellt. Durch spielerische Wissensvermittlung, abgestimmt auf das Alter der Zielgruppe, werden den Kindern und Jugendlichen anschaulich die Aufgaben des Amtes gezeigt. Gerne dürfen auch die Eltern ihre Kinder begleiten. (dir)

• Weitere Infos zum Projekt „Praxis-Pool“ gibt es im Internet unter:

landaufschwung-wmk.de